

# NOMOS GLASHÜTTE

Pressemitteilung



NOMOS-Doppelsieg bei der Goldenen Unruh 2020: Tangente Sport und Metro Roségold holen zwei erste Plätze.

## Doppelsieg für NOMOS Glashütte

Die „besten Uhren der Welt“: Bei der traditionellen Wahl zur Goldenen Unruh belegen die NOMOS-Uhren Tangente Sport und Metro Roségold gleich zwei erste Plätze

GLASHÜTTE, FEBRUAR 2020. Zwei Mal klar gewonnen: Bei der Wahl zur Goldenen Unruh in München siegten soeben die Uhren Tangente Sport neomatik 42 Datum blauschwarz und Metro Roségold neomatik 39 von NOMOS Glashütte. Beide gewannen die Leserwahl in den Preisklassen bis 5.000 und bis 10.000 Euro mit großem Abstand zu den Nächstplatzierten anderer großer Marken. Die Wahl gilt laut Veranstalter, dem Ebner-Verlag, als Wahl der „besten Uhren der Welt“.

Tangente Sport mit blauschwarzem Zifferblatt ist die jüngste Automatikuhr der Marke: sportlich, superwasserdicht, mit Datumsanzeige und neomatik-Kaliber (3.980 Euro). Metro Roségold ist die neuste Golduhr von NOMOS Glashütte: zurückhaltend elegant und ebenfalls ausgestattet mit neomatik-Uhrwerk (7.200 Euro). NOMOS-Modell Club

# NOMOS

## GLASHÜTTE

Campus errang einen Achtungssieg: Diese junge „Uhr zum Abitur“ (ab 1.100 Euro) wurde Zehnte in der Preisklasse bis 2.500 Euro.

Teilgenommen haben an dieser Wahl fast 15.000 Uhrenliebhaber, Leser von „Focus“ und „Uhrenmagazin“. Seit 20 Jahren zählen NOMOS-Modelle zu den Favoriten; die Marke wurde bei dieser Wahl schon 40 Mal prämiert.

Sollten Sie weitere Informationen und Bilder wünschen oder auch Interviews mit uns oder unseren Gewinneruhren: Wir freuen uns immer, wenn Sie sich melden.

Florian M. Langenbucher  
NOMOS Glashütte  
Presseabteilung

+49 35053 404-480  
pr@glashuette.com